



Agencia de los Estados Unidos para el Desarrollo Internacional (USAID) (COLOMBIA)

DESCRIPCIÓN GENERAL

El objetivo del trabajo de la Agencia de los Estados Unidos para el Desarrollo Internacional en Colombia es desarrollar un país más estable, pacífico y próspero a través de una gobernanza inclusiva y un crecimiento equitativo. Aunque Colombia se caracteriza por ser un país de ingresos medios, en realidad hay dos Colombias: una Colombia próspera y activa en media docena de centros urbanos, y una Colombia rural y afectada por el conflicto, plagada de inseguridad y economías ilícitas. Para abordar estos desafíos, USAID se asocia con actores comunitarios, públicos y privados para: 1) desarrollar una sociedad más cohesiva e inclusiva resistente al conflicto; 2) fortalecer la gobernabilidad para satisfacer las necesidades de los ciudadanos y aumentar la confianza de los ciudadanos en el estado; 3) promover el crecimiento económico equitativo y ambientalmente sostenible; y 4) mejorar la estabilidad en áreas impactadas por la migración de Venezuela. Puede encontrar más información sobre los objetivos de desarrollo de USAID en Colombia en la [Estrategia de Cooperación de USAID/Colombia 2020 - 2025](#).

ÁREAS DE ENFOQUE

CONSTRUCCIÓN DE PAZ Y GOBERNANZA

USAID/Colombia trabaja con actores comunitarios, públicos y privados para extender la paz y la presencia estatal efectiva a las comunidades afectadas por conflictos. La Oficina de Gobernanza y Consolidación de la Paz (PGO) de USAID se enfoca en la inclusión social y económica de las poblaciones marginadas, incluyendo a los jóvenes, las mujeres, los afrocolombianos y los pueblos indígenas, y los miembros de la comunidad de lesbianas, gays, bisexuales, transgénero y queer/cuestionamientos (LGBTQ+). PGO también fortalece las capacidades del gobierno colombiano para proporcionar bienes y servicios esenciales, como salud, educación y vías terciarias, y para responder a las necesidades de los ciudadanos, como los derechos humanos y el acceso a la justicia.

ECOSISTEMAS SOSTENIBLES Y DESARROLLO ECONÓMICO

USAID/Colombia reduce las amenazas ambientales y promueve oportunidades económicas lícitas y ambientalmente sostenibles. Con este fin, la Oficina de Ecosistemas Sostenibles y Desarrollo Económico (SEED) de USAID aborda desafíos clave relacionados con el crecimiento económico y el cambio climático en Colombia. El trabajo de SEED incluye: 1) fortalecer a los productores rurales y las cadenas de valor; 2) mejorar la productividad y el acceso al mercado; 3) aumentar el acceso individual y comercial a los servicios financieros, incluido el financiamiento climático; 4) promover la tenencia de la tierra equitativa y segura; y 5) permitir la adaptación climática y la conservación del medio ambiente.

RESPUESTA E INTEGRACIÓN VENEZOLANA

USAID/Colombia ayuda al gobierno colombiano a abordar el aumento de la migración desde Venezuela. La Oficina de Respuesta e Integración de Venezuela (VRIO) de USAID promueve la integración social y económica de los migrantes venezolanos y colombianos retornados a la sociedad colombiana, y trabaja en coordinación con organizaciones de la sociedad civil, agencias gubernamentales y donantes internacionales para atender las necesidades de los migrantes, retornados, y las comunidades anfitrionas, como un mejor acceso a la atención médica. VRIO también trabaja con agencias gubernamentales para desarrollar una respuesta política integral a la migración.

INICIATIVAS DE TRANSICIÓN

USAID/Colombia trabaja con el gobierno colombiano para fomentar una paz sostenible e inclusiva. A través de su Oficina de Iniciativas de Transición (OTI), USAID ayuda a implementar el Acuerdo de Paz de 2016 entre el Gobierno de Colombia y las Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia (FARC). OTI ayuda a implementar el Acuerdo de Paz facilitando la contribución financiera del gobierno colombiano a las iniciativas de consolidación de la paz y fomentando la apropiación y el liderazgo de las comunidades en la implementación del Acuerdo de Paz a nivel local.